

LETTRE D'INFORMATION

DU PETR GÂTINAIS MONTARGOIS

Partenariat

ASSOCIATION PERSÉE3C

L'association œuvre pour promouvoir, initier, développer, accompagner les démarches et actions innovantes et engagées pour le développement durable et soutenable, l'économie circulaire, la fonctionnalité et la coopération, ainsi que les modes d'organisation basés sur la collaboration, le partage et l'intelligence collective.

Cette démarche est très complémentaire de l'action du PETR Gâtinais montargois et le travail collaboratif entre les deux structures est déjà efficient. C'est notamment le cas avec l'action d'Ecologie Industrielle territoriale (EIT) et les actions du Plan Climat Air Energie. Il apparaissait donc naturel que le PETR Gâtinais montargois noue un partenariat plus fort encore via son adhésion à PERSÉE3C.

Climat

CONVERSATIONS CARBONE

Dans la continuité du projet LIFE_LETsGO4Climate, le PETR Gâtinais montargois et ses structures partenaires ont lancé l'ouverture des inscriptions à des nouveaux groupes Conversations Carbone qui auront lieu d'octobre 2023 à janvier 2024 dans cinq communes du Gâtinais montargois : Amilly, Chuelles, Corquilleroy, Montargis et Sainte-Geneviève-des-Bois.

Pour découvrir les informations concernant chacun des groupes et intégrer un groupe, nous vous invitons à vous pré-inscrire via le formulaire en ligne accessible sur la page Facebook dédiée « Conversations Carbone Gâtinais montargois »

Santé

SIGNATURE CONTRAT LOCAL DE SANTE

Le troisième Contrat Local de Santé du Gâtinais montargois a été signé à Vimory le 19 juillet dernier, en présence, notamment du sous-préfet de Montargis, de la directrice générale de l'Agence régionale de santé et du président du Conseil régional.

Les 4 axes de ce contrat :

- Prévention et promotion en santé : renforcer les actions de prévention en santé et promotion de la santé,
- Santé mentale : faciliter l'accès à l'offre en santé mentale,
- Dynamisme de territoire : dynamiser le territoire en valorisant les services et ainsi encourager l'installation des professionnels de santé (sanitaire, médico-social),
- Santé environnement : promouvoir des environnements favorables à la santé.

Un ensemble d'actions concrètes et opérationnelles, expression d'une forte volonté partagée par l'ensemble des signataires.

Economie

VISITE DE L'ÉCOLE DE PRODUCTION MAURICE LEROUX

La Fédération Nationale des Écoles de Production est un réseau d'établissements privés d'enseignement technique, à but non lucratif, reconnus par l'État. Elle compte 56 Écoles de Production en France, qui préparent à des diplômes professionnels d'État (CAP, BAC pro ou certifications professionnelles). Les écoles proposent à des jeunes de 15 à 18 ans des formations qualifiantes et insérantes basées sur une pédagogie du « faire pour apprendre ».

On y apprend un métier en fabriquant des produits ou en proposant des services, pour répondre à de réelles commandes clients. Sujet très inspirant pour la création potentielle d'une école au sein du futur Tiers lieu de Nogent-sur-Vernisson.

Habitat

SENSIBILISATION À L'ÉCOCONSTRUCTION

Lors de l'événement de sensibilisation sur l'écoconstruction organisé le 8 septembre dernier par le Centre National de la Construction Paille (CNCP) et l'association PERSEE3C, le coordinateur du Service Éco Habitat est intervenu aux cotés de la chargée de mission de la Gestion Prévisionnelle des Emplois et Compétences au sujet des filières de la construction et de l'importance des matériaux biosourcés (principalement d'origine végétale comme le bois, la paille et le chanvre).

La conviction que la construction et la rénovation écologiques constituent une filière d'avenir a été largement exprimée.

La conférence s'est achevée par la visite du tout nouveau centre de formation du CNCP à proximité de la maison Feuillette.

Tourisme

UN ÉTÉ À LA RADIO

Cette année encore le PETR Gâtinais montargois a participé à la promotion de son territoire en collaboration avec les offices de tourisme.

Différentes opportunités ont permis plusieurs passages à la radio :

- Avec France Bleu Orléans pour les 50 ans du Routard, il a été mis en valeur l'édition « Escapades dans le Loiret, de Montargis à Pithiviers » ! 8 chroniques ont été diffusées entre le 7 et le 25 août, présentant les lieux incontournables de notre destination.
- En partenariat avec Tourisme Loiret, toujours avec France Bleu Orléans, les chroniques « Un été 100% Loiret » ont proposé au Loirétains différentes possibilités d'activités, de randonnée, d'événements tout au long de l'été.
- Deux interventions ont également été enregistrées pour France Bleu Auxerre. Elles ont permis de présenter la Venise du Gâtinais et ses spécialités ainsi que les étapes à ne pas rater sur la Scandibérique en Gâtinais montargois.